Ecopetrol activó Plan de Contingencia por atentado al Oleoducto Caño Limón Coveñas









Ecopetrol informa que activó el Plan de Contingencia con ocasión del atentado registrado en el KP020+550 del Oleoducto Caño Limón Coveñas, en la vereda Las Bancas, municipio de Arauquita. El crudo quedó contenido en el cráter y no se registra contaminación a

Personal del Ejército adelanta operativos para asegurar el área y facilitar el ingreso del personal técnico para la recuperación y reparación del tramo del Oleoducto.

La Empresa rechaza estos hechos violentos contra las operaciones petroleras en esta región del país, cuyas consecuencias impactan al medio ambiente, ponen en riesgo a las personas y afectan los ingresos a las regiones y al país.

Compártelo:



Participe, haga pública su opinión sobre esta noticia

O Comentarios, este espacio es reservado del usuario. News Radio Arauca no se hace responsable por las opiniones que aquí se presenten.

0 comentarios Ordenar por Más antiguos \$ Agregar un comentario Plugin de comentarios de Facebook

i Me gusta 32









Detenido tendero que tocó partes íntimas a niña en la vereda Monserrate



En asonada termino la manifestación rural de Arauguita



Eiército Nacional halla 500 cartuchos y fusiles de alta precisión del Grupo Armado Organizado Residual Estructura Décima en Arauca



Nuestro Facebook

Q











Ecopetrol activó Plan de Contingencia por atentado al Oleoducto Caño Limón Coveñas



Detenido tendero que tocó partes íntimas a niña en la vereda Monserrate



Desmantelada banda delincuencial "LOS COSQUILLEROS" En Arauca.



Autoridades Capturado líder indígena por abuso sexual contra menor en Tame Arauca.



Autoridades Investigan asesinato de soldado profesional en el municipio de Saravena



El Reclutamiento de menores por las disidencias de las FARC v ELN En el departamento de Arauca.



Una araucana en Migración Colombia



Ya se encuentra en Arauca "Piroberta"



el barrio San Luis en el municipio de saravena



Detenido guerrillero que lanzó granada al CAI de Caño Jesús en el mes de febrero en Arauca.



